

ALASTAIR CAMPBELL

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Former Head of Communications for Tony Blair



Topics

- Communications
- Media
- Politics

Alastair Campbell adalah juru bicara resmi Tony Blair dari 1994 hingga 2003.

Dia adalah seorang penulis, komunikator dan ahli strategi yang terkenal karena perannya sebagai juru bicara mantan Perdana Menteri Tony Blair, sekretaris pers dan direktur komunikasi dan strategi. Masih aktif dalam politik Buruh, ia sekarang membagi waktunya antara menulis, berbicara, penggalangan dana amal, politik dan kampanye. Dia menjalankan tiga kampanye pemilihan yang sukses untuk Partai Buruh.

Alastair memainkan peran kunci membantu menciptakan Buruh Baru dan mengembalikan Partai ke kekuasaan, bersama dengan tokoh-tokoh kunci lainnya seperti Lord Mandelson. Setelah pemilihan 1997, ia menjadi Kepala Sekretaris Sekretaris dan Juru Bicara Perdana Menteri, yang mensyaratkan koordinasi komunikasi Pemerintah dan dua kali briefing harian pers. Dia melakukan pekerjaan ini untuk masa jabatan pertama Buruh, tetapi setelah membantu Blair memenangkan kemenangan kedua dalam pemilihan umum, dia menjadi Direktur Komunikasi dan Strategi. Dia melakukan ini sampai dia mengundurkan diri pada tahun 2003.

Dia kembali ke Partai Buruh selama enam bulan sebelum pemilihan umum 2005 dan terus memberi saran kepada partai secara informal. Dia adalah salah satu pembicara Partai Labour yang paling laris di acara-acara penggalangan dana, dan merupakan pendiri kampanye GoFourth yang bertujuan memusatkan aktivis Partai dan masyarakat pada kebutuhan untuk memahami pilihan nyata yang dihadapi Inggris.

Pada 2007, ia menerbitkan buku pertamanya tentang waktunya bersama Tony Blair, "The Blair Years", yang diambil dari buku hariannya dari tahun 1994 hingga 2003, yang merupakan buku terlaris instan Sunday Times Nomor 1. Dia menerbitkan novel pertamanya, "All In The Mind", pada 2008, dan novel keduanya, "Maya", yang diterbitkan pada 2009, adalah analisis ketenaran dan obsesi. Pada tahun 2008 ia menyiarkan film dokumenter satu jam di BBC2 tentang gangguannya sendiri pada tahun 1986. Pada bulan September 2013, Alastair menerbitkan novel terbarunya, "My Name Is ...", sebuah kisah tentang seorang gadis remaja yang jatuh dalam kecanduan alkohol.

Dia kembali ke Partai Buruh, di bawah Gordon Brown, dalam kampanye pemilu 2010, sebagai penasihat informal untuk membentuk koalisi untuk menjaga Buruh tetap berkuasa.